

Une agence bancaire braquée : réaction de la FBF

Ce mercredi 25 mars, une agence de la Banque de Polynésie a été victime d'un braquage. En cette période de crise sanitaire où chaque Polynésien est appelé au respect des consignes de sécurité sanitaire et à la solidarité pour faire face à cette épidémie, le Comité des Banques de Polynésie française de la Fédération Bancaire Française (F.B.F.) fait part de sa consternation et de son incompréhension face à un tel geste.

Depuis le début du confinement, les banques restent ouvertes et leurs salariés se mobilisent sans relâche pour assurer une continuité de service aux clients, continuité indispensable au maintien de l'activité économique du Pays.

Aussi, le Président du comité polynésien de la FBF souhaite fortement dénoncer cet acte inadmissible, surtout dans un tel contexte.

Par la même occasion, il souhaite réaffirmer l'engagement sans faille des banques qui continueront à se mobiliser pour soutenir l'économie locale et accompagner l'ensemble des Polynésiens.

A propos du Comité des Banques de Polynésie française de la F.B.F.

La Fédération bancaire française (FBF) est l'organisation professionnelle qui représente toutes les banques installées en France. Elle compte 340 entreprises bancaires adhérentes de toutes tailles, françaises ou étrangères dont 115 banques étrangères.

Antenne polynésienne de la fédération, le Comité des Banques de Polynésie française de la Fédération Bancaire Française regroupe les trois banques de la place : Banque de Polynésie, Banque de Tahiti, Banque SOCREDO.

Contact presse

Evelyne Brichet brichet.evelyne@socredo.pf (+689) 40 41 52 16